



**ROTHKEGEL**

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

## Kloster Weyarn

Das Kloster Weyarn wurde 1133 von Graf Siboto II. von Falkenstein gegründet und St. Peter und Paul geweiht.

1803 wurde das Kloster als Folge der Säkularisation aufgehoben. Bereits 1806 erwarben einige Chorherren das Konventgebäude, die Prälatur und Refektorium wurden jedoch abgerissen. Die Kirche und St. Jakobs-Kapelle blieben erhalten.

1998 wurde im Kloster Weyarn ein Konvent der Deutschen Brüderprovinz des Deutschen Ordens eingerichtet und das Kloster zum Hauptsitz der Ordensprovinz und der Deutschordenswerke.

Wir durften die Kirche mit einem unserer Klassiker, der Messingleuchte WB 81/P 9-6 M ausstatten.

Gerne beraten wir Sie im Rahmen unseres **Außendienstes** auch vor Ort.

